
FDP Hessen

DR. NAAS: HESSENTREND GEHT IN DIE RICHTIGE RICHTUNG

28.09.2023

- **Freie Demokraten legen in Sonntagsfrage zu**
- **Entscheidend ist Ergebnis am Wahltag**

Der Hessische Rundfunk hat heute Abend seinen neuen Hessentrend des Instituts „infratest dimap“ veröffentlicht. Dazu erklärt Dr. Stefan NAAS, Spitzenkandidat der FDP Hessen für die Landtagswahl am 8. Oktober: „Der Trend geht in die richtige Richtung, denn die Freien Demokraten konnten im Vergleich zum Hessentrend vor zwei Wochen in der Sonntagsfrage zulegen. Mit dem aktuellen Umfragewert sind wir aber noch nicht am Ziel, denn wir wollen nach der Wahl Verantwortung in Hessen übernehmen. Grundsätzlich bleibt es dabei: Umfragen sind Momentaufnahmen – was zählt, ist das Ergebnis am Wahltag. Bis dahin werden wir weiter für unsere Inhalte kämpfen und versuchen, die noch unentschlossenen Wählerinnen und Wähler zu überzeugen. Mit unseren Schwerpunkten auf Wirtschaft, Bildung und Freiheit machen wir ihnen ein klares liberales Angebot.“